

Los gatos siempre encuentran la ruta



(1) La capacidad de los gatos para regresar a sus casas es muy conocida. Los propietarios de gatos que cambian de casa descubren que sus gatos desaparecen muy pronto y regresan a su antiguo hogar¹⁾. Los gatos tienen un terreno que conocen muy bien y no les gusta que se interrumpa²⁾ su rutina. Cuando un gato tiene que irse de su casa, quiere regresar lo más rápido posible. Es un instinto. Mucha gente está interesada en saber más sobre este instinto.

(2) En un experimento en México, unos investigadores separaron a una gata de sus gatitos y llevaron a la gata a 2 km de distancia. Luego liberaron a la gata. Muy pronto la gata regresó a su casa y ocho horas más tarde ya estaba con sus gatitos. Este experimento se ha realizado varias veces con la misma gata y con diferentes distancias, de hasta 5 km y el resultado ha sido el mismo.

(3) En Alemania se han realizado otros experimentos como llevar a los gatos a diferentes distancias de sus hogares desde el centro de un laberinto. La mayoría de los gatos no ha perdido el tiempo. Cada animal parecía encontrar con facilidad la ruta más 23 para salir del laberinto y regresar a su casa.

adaptado de: <https://selecciones.com.mx>, 01-03-2015

noot 1 el hogar = het huis, de woonplek, thuis

noot 2 interrumpir = onderbreken